
ACTA DE LA REUNIÓN 12-11-2020 
COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO 

INGENIERÍA MECÁNICA Y EFICIENCIA ENERGÉTICA 
 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Informe del coordinador. 

2.- Confirmación de requisitos para la incorporación de profesorado al PD. 

3.- Propuesta de unificación de comisión académica y comisión de garantía de la calidad del PD. 

4.- Aprobación de sustitución en comisión evaluación. 

5.- Ruegos y preguntas.  
 

Asistentes: 

Juan Jesús Castillo Aguilar, Juan Antonio Cabrera Carrillo, Elidia Beatriz Blázquez Parra, Mariano Sidrach de Cardona Ortín, Maria Belen 

Moreno Morales 

 

Acuerdos adoptados 

 

Informe del coordinador: 

El Coordinador del Programa inicia la reunión comentando y haciendo un resumen de la reunión mantenida 

con el Director de la Escuela de Doctorado, D. Tomas Cordero, indicando: 

 A partir de ahora los alumnos tendrán su expediente en la Escuela de Doctorado y no en cada centro. 

 Unificar los criterios de calidad para la lectura de tesis. Desde doctorado han puesto problemas para 

validar como mérito para la lectura de tesis la explotación de una patente internacional.  

 La traducción de las páginas de cada programa de doctorado.  

 Implantación de un premio entre los alumnos de doctorado que realicen breves presentaciones de su 

trabajo. 

 Problemas con la aplicación DAD 

 Problemas con la incorporación de codirectores extranjeros 

 

En este último sentido, el Prof. Mariano Sidrach interviene diciendo que no puede ser que el DAD no permita 

la incorporación de codirectores extranjeros en la misma y que se deben incorporar estos directores desde el 

principio. El coordinador confirma que ha comentado esta problemática con el Director de doctorado, haciendo 

ver la conveniencia de incorporar a todos los directores lo antes posible. 

El coordinador comenta el desarrollo de las evaluaciones anuales, éstas han sido online y, en general, se han 

desarrollado sin problemas reseñables. En este sentido interviene la Profesora Belen Moreno, diciendo que 

las misma han ido bien y que el problema es con las actas de evaluación. En este sentido, comenta el 

coordinador que a partir de ahora las actas se subirán directamente al DAD. 

El coordinador comenta que en el primer plazo de inscripción se ha matriculado un solo alumno, ya que este 

primer plazo es para becarios. Se comenta que el segundo plazo se ha abierto ahora 

El coordinador expone que el presupuesto en el programa de doctorado en estos momentos es de 5.700 

euros aproximadamente. Se comenta la posibilidad de realizar conferencias, aunque se dice que estos 

momentos se ve complicado. 

 

Confirmación de requisitos para la incorporación de profesorado al PD:  

El coordinador comenta los requisitos necesarios y que lo tramitará para evaluación en la Comisión de 

Posgrado. Estos criterios han sido aprobados por la Comisión Académica por medio de correo electrónico. 

 

Propuesta de unificación de comisión académica y comisión de garantía de la calidad del PD. 

El coordinador habla de esta posibilidad y dice que el reglamento de la CGC lo contempla. La profesora Beatriz 

Blázquez pregunta si esto está en el reglamento y se puede realizar. El coordinador dice que transmitió esta 

cuestión al servicio de Doctorado y le respondieron positivamente. El coordinador propone al profesor Juan 

A. Cabrera como el responsable de la CGC y que los demás componentes de la CA opinen sobre la calidad 

en el programa de doctorado. Además, si existe algún tema en el que se vea implicado los alumnos que estos 

nombren a un representante y que la CA recabará su opinión. El coordinador pregunta si se aprueba la misma 

propuesta y la misma es aprobada por unanimidad. 
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Aprobación de sustitución en comisión evaluación: 

Sustitución del profesor Emilio Ruiz en una de las comisiones de evaluación. El coordinador propone que lo 

sustituya el profesor Fernando Domínguez, quedando la comisión de evaluación como sigue: 

 

• Presidente: Profesor: German Castillo 

• Secretaria: Profesora: Inmaculada de la Peñas 

• Vocal: Profesor: Fernando Domínguez 

 

Esta propuesta es aprobada por unanimidad. 

 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión a las 11:45. 

 

 

  VºBº El coordinador         Fdo: El Secretario 

 

 

          

 

 

 

  

D. Juan Jesús Castillo Aguilar        D. Juan A. Cabrera Carrillo 

 


